



VENTE AUX ENCHÈRES ANNUELLE DU CSCE 13 650\$ AMASSÉ POUR NOS COMMUNAUTÉS!

Cornwall, 8 décembre 2020 – La vente aux enchères annuelle des employés du Centre de santé communautaire de l'Estrie (CSCE) s'est déroulée de façon virtuelle le 2 décembre dernier. Particulièrement importante pour nos clients en ces temps difficiles, la vente aux enchères a permis d'amasser une impressionnante somme de **13 650\$**.

Depuis maintenant plus de 15 ans, les employés du CSCE organisent cette vente aux enchères dans le but de récolter des fonds pour les clients du CSCE qui vivent des défis financiers. Petit réconfort pour plusieurs personnes et familles de nos communautés, les dons qui en résultent sont distribués pendant le temps des Fêtes sous forme de certificats-cadeaux dans les comtés de Stormont, Dundas, Glengarry, Prescott et Russell.

Bravo et merci à tous ceux et celles ayant contribué à la réussite de cette activité!

CSCE ANNUAL AUCTION \$13,650 RAISED FOR OUR COMMUNITIES!

Cornwall, December 8, 2020 – On December 2nd, the employees at the Centre de santé communautaire de l'Estrie (CSCE) held their annual auction via an online platform. This fundraising event, which is important to our clients, especially during these difficult times, raised a whopping **\$13,650**.

For the past 15 years now, the employees at the CSCE have held this annual auction to raise funds for clients who face financial difficulties. The money raised is used to buy gift cards, which are distributed to many people and families residing within our communities. We are so pleased that this initiative can bring some solace to those in need during the holidays throughout the counties of Stormont, Dundas, Glengarry, Prescott and Russell.

Congratulations and thank you to all those who made this event a huge success!

Mission du CSCE

Le Centre de santé communautaire de l'Estrie (CSCE) s'efforce de répondre aux besoins en santé et voit au bien-être des collectivités des comtés de Stormont, Dundas, Glengarry, Prescott et Russell. L'équipe interprofessionnelle du CSCE fait appel à une approche globale et centrée sur les besoins de la personne pour assurer une prestation de soins et de services en français qui est exemplaire, empreinte de compassion et sensible aux attentes de sa population. Le CSCE s'appuie sur son esprit de collaboration

pour bien s'acquitter de son mandat francophone au sein du système de santé local afin d'optimiser l'accessibilité à une gamme complète de programmes et de services.

CSCE Mission

The Centre de santé communautaire de l'Estrie (CSCE) looks after the well-being of the communities it serves in the counties of Stormont, Dundas, Glengarry, Prescott and Russell, and strives to meet the health needs of these communities. The CSCE interprofessional team relies on a holistic approach focused on the needs of the individual to ensure first-rate, compassionate delivery of care and services in French that is responsive to the expectations of the population it serves. The CSCE relies on its spirit of cooperation to effectively carry out its mandate to serve the francophone community within the local health system so as to maximize access to a full range of programs and services.

CHAQUE PERSONNE COMPTE. EVERY ONE MATTERS.

-30-

Information : Sophie Cadorette, agente de communication / Communication Officer
Centre de santé communautaire de l'Estrie
s.cadorette@csceestrie.on.ca